

Musicalfahrt der SMV

07.06.2024 | 10:38 von Kristina Bissbort



Am Dienstag, den 4. Juni fand die diesjährige Musicalfahrt der SMV nach Stuttgart ins SI-Zentrum statt. 90 Schülerinnen und Schüler nahmen daran teil. Auf dem Programm stand das Musical „Tarzan“. Die mit lustigen Dialogen und der schönen Musik von Phil Collins untermalte Liebesgeschichte zwischen Tarzan und Jane wurde mit großer Begeisterung von Groß und Klein verfolgt. Vor allem aber die tolle Akrobatik und die spektakulären Showeffekte zogen die Zuschauer in ihren Bann.

Alle kamen abends müde, aber begeistert wieder in Burladingen an und freuen sich auf die nächste Musical-Ausfahrt. Ein großer Dank geht an Valerie Engel für die tolle Organisation!

Einen Kommentar schreiben